



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Etudiants

Question écrite n° 57737

Texte de la question

M Marc Dolez attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'éducation nationale et de la culture, sur le salon destiné aux étudiants, « Exposud », créé à l'initiative de la conférence des présidents d'université, qui s'est déroulé du 2 au 5 avril 1992 au Parc des expositions à Paris. Il le remercie de bien vouloir dresser un premier bilan de cette manifestation.

Texte de la réponse

Reponse. - La manifestation intitulée Exposup s'est déroulée du 2 au 5 avril 1992 au Parc des expositions de la porte de Versailles à Paris. Cette manifestation s'est tenue à l'initiative de la conférence des présidents d'université et des services communs universitaires d'accueil, d'orientation et d'insertion professionnelle des étudiants. Elle a reçu, dès l'origine, le soutien de la direction des enseignements supérieurs et du ministère de l'éducation nationale et de la culture. En effet au moment où l'enseignement supérieur évolue, innove et se diversifie, il a paru important de soutenir et d'encourager l'initiative prise par l'ensemble de la communauté universitaire d'organiser un salon de dimension nationale et internationale ayant un double objectif : d'une part présenter les universités en terme de formations, d'innovations, de recherche et de services, d'autre part exposer aux acteurs socio-économiques le potentiel universitaire. Pendant 4 jours, elle a permis une rencontre fructueuse entre le monde de l'université et celui de l'entreprise. La qualité des participants, des débats et communications a fait de cette manifestation une étape décisive dans le processus de collaboration qui se développe aujourd'hui entre l'université et l'entreprise. L'importance des échanges laisse augurer qu'ils se poursuivront bien au-delà de l'événement. La prochaine édition bénéficiera des relations et actions qui auront émergé entre temps. Les universités françaises ont massivement participé à cette première manifestation et au-delà des données quantitatives c'est la qualité de la présentation des stands, de la documentation et de l'animation assurée par les personnels des universités qui ont favorablement impressionné les visiteurs et officiels venus visiter ce salon. Un questionnaire a été remis le premier jour du salon aux visiteurs afin d'évaluer le degré de satisfaction et la pertinence des informations obtenues. Le dépouillement de ces questionnaires montre une très forte adéquation entre l'information demandée et l'information obtenue, ce qui n'est pas le cas de tous les salons destinés à l'information des étudiants. La première édition de ce salon a démontré que les universités françaises pouvaient se mobiliser autour d'un projet commun de présentation du potentiel universitaire. À terme Exposup devrait devenir le rendez-vous annuel de l'enseignement supérieur avec le monde socio-économique.

Données clés

Auteur : [M. Dolez Marc](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57737

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : éducation nationale et culture
Ministère attributaire : éducation nationale et culture

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 mai 1992, page 2167